



令和四年度 荒尾第三中学校体育大会

BURNING HEART
~ 掴め! 心の優勝旗 ~



『せーのっ!!!』大縄跳び

カッコ良すぎる♡
マスゲーム

『オーエス!』綱引!

三中魂

緊張の一瞬...

入場行進

全力疾風! 台風の目

先生
FIGHT~!

闘いの幕が開ける...
選手宣誓!!

本家完コピ
ダンス♡

先生軍団
参戦☺

ハラハラドキドキ
全員リレー!

2022年5月22日。雲ひとつない晴天の下、体育大会が執り行われました。
一人一人が全力で頑張った全員リレー・長縄跳び、綱引きなどの各種競技。

そして中学校生活最後の3年生によるマスゲームに、ダンス。

みんなの心がひとつとなり、すばらしい演技だったと思います!

この時期としては暑すぎるくらいの気温でしたが、その気温に負けないくらいの熱い
戦いが繰り広げられました。

弾けんばかりの笑顔と一生懸命さに、たくさんの感動と涙ありの体育大会でした。

5月27日



黄団



トップバッターの重圧を
エネルギーに変えた

『舞え！踊れ！応援合戦』

士気を高め、全体を
引っ張り続けた



青団





赤団 優勝

流れのある演技で
会場を魅了した赤団！



どの団も素晴らしい演舞で、一糸乱れぬ動きは圧巻でした。
仲間と達成する喜びを存分に感じることができたと思います。

感動をありがとう！

